

福小通信



「チーム福島小」・・・職員が一丸となって児童の教育にあたります

文責 校長 賛田 雅臣

プール開き



4年生が19日(水)にプール開きを行いました。

薄曇りの天気のもと、学習の約束等を確認し、準備運動、そしてシャワーを浴びて入水です。この日一番、子どもたちの声が大きかったのがシャワーでした。最初でしたので、水中歩行、水中じゃんけんなど徐々に水に慣れるための学習をしました。子どもの笑顔が印象的でした。



キャー

さて、水泳学習に関しましては、十分に事前の児童の健康チェックを行います。また、天候及び雷や風などの注意報、気温、水温、さらに、体感気温など総合的な視点から実施の可否を決定します。さらに、水泳学習中は、児童の安全管理のため、職員4人体制でプールの上や中から児童の様子を把握します。細心の注意を払って実施いたしますので御安心ください。

なお、保護者の皆様におかれましては、朝の健康チェックを十分お願いいたします。

個人面談が始まります



7月1日(月)～12日(金)の2週間にわたり、個人面談を実施します。すでに計画がお手元に届いていると思います。お仕事の関係上、普段、なかなか担任とお子様のことについてお話をする時間がない方も多いと思いますので、ぜひこの機会をご活用ください。

なお、短い時間ですが有意義な面談になりますように、事前に気になること、心配なこと等をメモしておいていただき、面談に臨んでいただくとよいと思います。

工事始まる



すでに学校からの文書で御確認いただいていると思いますが、体育倉庫及び農具倉庫撤去、新設に伴う工事が6月10日から始まっています。それに伴い、南門の封鎖、運動場の一部使用不可など様々な対応をとることになりました。また、夏休みになりますとさらに一部校舎の庇の撤去工事も始まります。



今後、工事に伴い、いろいろな活動が制限されることとなりますが御理解と御協力をお願いいたします。

なお、工事に関しまして新しい情報が入りましたら随時お知らせいたします。



今後梅雨の終わりにかけて雨量が多くなることが予想されます。その場合は、学校の対応について随時メールでお知らせいたします。こまめな学校からのメールの確認をお願いします。